

学校教育目標

『 明朗・自主・創造 』

- ◎ 明るく健康で思いやりのある生徒の育成
- ◎ 実行力、責任感のある生徒の育成
- ◎ 個性を育み創造力豊かな生徒の育成

平成31年度を迎えて

厚木市立林中学校長 須藤 雅則

平成31年4月1日、林中学校での勤務が2年目に入りました須藤雅則と申します。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

林中学校は、4月5日の入学式で、111名の新生を迎え、2年生116名、3年生110名、全校生徒337名と教職員28名、学習やさまざまな活動で生徒のサポートをしてくれる支援員さん等6名の総勢371名で平成31年度をスタートしました。

本校では、「明朗・自主・創造」の学校教育目標のもと、本年度は学校経営方針として次の5点を柱として、全教職員が力を合わせ、生徒一人一人の夢の実現に向けた教育活動の取り組みを進めてまいります。

- 1 豊かな人間性をはぐくむ「心の教育」の充実を図る。
- 2 一人一人の生徒をより大切にされた学校教育を推進する。
- 3 学習指導の工夫改善を図り、すべての生徒に「確かな学力と体力」を身に付けさせる。
- 4 家庭・地域との連携と信頼を深め、開かれた学校づくりを推進する。
- 5 全教職員による学校経営参画のもと、相互の連携とチーム力を生かした指導体制を維持・向上させる。

私は、子供の成長に関わっていく時、保護者、教師のみならず周囲の大人が、「子供に対する“保護と自立のバランス”」を意識していけるとよいと考えています。子供には年齢や経験、本人の興味・関心などから、一人でできることとできないことが当然あります。そこで、周囲が手助けをしながら、目の前のことに取り組んでいくわけですが、その時に、「最後は、すべてのことについて『自分で考え、自分で判断し、行動できる』ようになってもらう」という意識を持って援助していくことが大切なことであると思うのです。学校でも、先生方とともに、そうしたことを意識しながら、日々のさまざまな教育活動に取り組んでいこうと思います。

保護者・地域の皆様には、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

4・5月の主な行事

<4月>

- 11日(木) 集団下校訓練
- 18日(木) 全国学力学習状況調査
- 26日(金) 学校公開日
 - ・授業参観 13:~
 - ・学級懇談会 14:~
 - ・PTA総会 15:~
 - ・部活動全体会・各部会 15:~

<5月>

- 7日(月) 家庭訪問(午前日課~10日)
- 15日(火) 小中合同引き渡し訓練
- 23~25日(金) 修学旅行



「期待を胸に~111名の新生生~」

1学年主任 奈良 綾子

4月5日、新しい制服に身を包み、うれし気に誇らしげに111名の新生が林中学校の門をくぐりました。式は呼名、ご祝辞に続き在校生代表内田詠里子さんが歓迎の言葉を、新生代表として則包そらさんが中学校生活での決意を堂々と述べました。ご臨席いただいた来賓の方々や保護者の方々に見守られ無事入学式を終え、林中学校の生徒としての一歩を歩み始めた1年生の、これからの中学校生活がより充実したものとなるよう、将来に向かって希望をもって勉学に励めるよう、どうぞ、いっそうの皆様のお力添えをよろしくお願い申し上げます。



お世話になりました

4月の人事異動で3名の教職員が転任・退職されました。長年にわたり、本校の教育活動にご尽力されたことに感謝するとともに、今後のご活躍を心よりお祈りいたします。

津田 敏行 教頭先生 厚木市立 睦合中学校へ
山下 正俊 先生 退職
金子 直哉 先生 厚木市立 依知中学校へ



着任職員のことば

◎ 山口しおり教頭先生

4月1日に、津田敏行教頭の後任として着任いたしました山口しおりと申します。4月5日の着任式で、林中学校の皆さんに出会えたこと、そして生徒代表の温かい言葉で迎えていただいたことをとてもうれしく思っています。中学校の3年間は大きく成長する3年間です。今まで身に付けた力を発揮して、さらに成長してほしいと願っています。また、何か困ったことがあったら、いつでも相談してください。皆さん一人一人の成長を支えるために様々な取り組みを進めていきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

◎ 佐藤 晴風先生(2年:数学・男子バスケット部)

今年度より着任しました、佐藤晴風と申します。担当教科は、数学です。みなさんと同じ中学生の頃からバスケットボールをやっており、男子バスケットボール部を見させていただくことになりました。皆さんとの出会いに、大きな期待と少しの不安を持って、この林中学校に足を踏み入れました。生徒のみなさんと様々な時間を共有する中で、学び合い、助け合い、一緒に成長していくことができるよう、精一杯頑張ります。少しでも多く、みなさんの中学校生活にキラキラと輝いた思い出ができるように全力でサポートしていきます。よろしくようお願いいたします。

◎ 向江 聖也先生(1年:数学)

今年度より数学を担当することになりました向江聖也と申します。中学校では陸上競技部、高校ではバレーボール部、大学ではラグビー部に所属していました。林中学校では、バレーボール部に関わらせていただきます。昨年まで北海道に住んでいて、今年から神奈川県に住むことになりました。ちなみに地元は青森県です。教師としてはじめての学校生活になります。数学を通して、生徒のみなさんに考えることの楽しさを知ってもらえるような授業づくりをしていきたいと考えています。生徒のみなさんと共に学び、生徒のみなさんが楽しい学校生活を送れるように一生懸命頑張ります。一年間、よろしくお願い申し上げます。